
ИНФОРМАЦИОННЫЙ СБОРНИК №14 

О РАБОТЕ АППАРАТА КРАЙКОМА, ПРЕЗИДИУМА 

ЗА АПРЕЛЬ 2021 ГОДА 

 
 

Уважаемые коллеги! 

 
Направляем Вам информацию о деятельности 

крайкома, президиума в апреле 2021 года, просим 

данную информацию направить в организации. 

 

 

 

 

Апрель - начало проведения крупных очных мероприятий, Профсоюз – активный их 

участник. Начали активную фазу регистрации профсоюзных организаций в органах 

юстиции согласно нового Устава. 

 

Каждую субботу по-прежнему проходят прямые эфиры в Инстаграм с уникальными 

педагогами и работниками образования «Уютный диалог с Ольгой Ляшенко». Подробнее 

в группе - https://vk.com/coworking_center_smp 

 

5,12,19,26 апреля Галайда З. И. приняла участие в аппаратных совещаниях краевого 

совета Профсоюзов с председателями отраслевых Профсоюзов. 

 

1 апреля – Проведено совещание в режиме ВКС с территориальными организациями, 

принявшими решение о ликвидации статуса юридического лица. 

 

5 апреля – Киселева И. В. совместно с председателем Орджоникидзевской РТО 

Ширинкиной З. А. встретилась с коллективом вечерней школы № 16 с целью увеличения 

численности ППО и информирования о деятельности Профсоюза. 

 

5 апреля – 9 апреля – Батюкова Л. И. провела работу по подготовке материалов 

благотворительной акции «100 часов доброты» на национальную премию «Гражданская 

инициатива». 

 

6 апреля – Проведено онлайн-совещание с профактивом Оханского района о работе 

Профсоюза образования в Пермском крае, назначена уполномоченная Профсоюза 

Соторова Т. Л. 

 

6 апреля – Галайда З. И.  вместе с министром образования и науки Пермского края 

Кассиной Р. А. и председателем Общественной палаты Пермского края 

Красильниковым Д. Г. приняли участие в рабочей встрече с заместителем председателя 

Правительства Пермского края Самойловым Д. И. о работе общественных советов при 

органах исполнительной власти. 

 

6 апреля – 14 апреля – Батюкова Л. И. провела организационную работу по участию 

первичных организаций вузов и колледжей в краевом конкурсе по вовлечению 

работников и обучающихся в Профсоюз. 

 

https://vk.com/coworking_center_smp


7 апреля – Залазаев А. В., Галайда З. И. приняли участие в организации и проведении 

онлайн-семинара для профактива и руководителей учреждений ассоциации «Парма». 

Председатель ассоциации – Снигирева Т. И. 

 

7 апреля – Батюкова Л. И. провела совещание с председателями профкомов вузов и 

колледжей по участию в Первомайских мероприятиях «Неделя Первомая» в онлайн-

режиме с 26 апреля по 2 мая (по отдельной программе), по участию профактивов вузов в 

окружных и всероссийских мероприятиях. 

 

7 апреля – 10 апреля – Состоялось собрание Координационного Совета председателей 

профкомов вузов в г. Москва (координатор Батюкова Л. И., участие председателя КСП 

профкомов вузов г. Перми Фролович Э. М.) 

 

8 апреля – Состоялось пленарное заседание крайкома Профсоюза по вопросам 

утверждения изменений в названии организации и Положений о комитете Профсоюза 

региональных, территориальных и первичных организаций в связи с действием нового 

Устава Общероссийского Профсоюза образования. 

 

8 апреля – Состоялось онлайн-совещание с председателями территориальных 

организаций с участием зам. министра образования и науки Шабуровой О. В. по вопросам 

заработной платы работников образования и финансирования учреждений. Кроме этого, 

детально обсуждались проблемы мотивации, перехода регистрации организаций в органах 

юстиции в связи с новым Уставом. (Участие Галайда З. И., Шелатоновой Т. Н., 

Монзиной Н. В., Спицына С. С.). 

 

8 апреля – Галайда З. И. приняла участие в выездном заседании Общественного совета 

при Министерстве образования и науки Пермского края на базе радиотехнического 

колледжа по теме: «О подготовке рабочих кадров, востребованных экономикой региона на 

примере Центра опережающей профессиональной подготовки (ЦОПП). 

 

9 апреля – Галайда З. И., Киселева И. В. приняли участие в торжественной церемонии и 

награждении победителей и призеров регионального этапа Всероссийского конкурса 

«Учитель года – 2021». Вручены спецпризы от Профсоюза. 

 

12 апреля – В краевой совет Профсоюзов направлены предложения региональной 

организации по мотивационной работе (Киселева И. В.) 

 

13 апреля – Галайда З. И. приняла участие в работе краевого Общественного штаба по 

наблюдению за выборами в Пермском крае. Рассматривался вопрос о результатах выборов 

в Кунгурском районе. 

 

13 апреля – Батюкова Л. И. еженедельно принимает участие в заседаниях оргкомитета по 

проведению 1 мая в крайсовпрофе. 

 

15 апреля – Залазаев А. В. принял участие в расширенном заседании профсоюзного 

комитета ПГНИУ по вопросам охраны труда. 

 

15 апреля – Монзина Н. В. приняла участие в качестве эксперта в исследовании НИУ 

ВШЭ (Москва) вопроса о привлекательности Пермского края для молодых. 

 

15 апреля – Шелатонова Т. Н. работала в г. Краснокамске. Проведена встреча с 

профактивом о работе Профсоюза по мотивации профсоюзного членства. 



 

15 апреля – Киселева И. В. работала в главной аттестационной комиссии при 

министерстве образования Пермского края. 

 

12 апреля - 15 апреля – Спицыным С. С. проведена работа по регистрации в органах 

юстиции организации в связи с изменением Устава Профсоюза. 

 

15 апреля - 21 апреля – Монзина Н. В. работала в жюри конкурса для молодых в 

г. Перми «Амбициозен». 

 

19 апреля – Спицын С. С. направил в ЦС Профсоюза информацию о работе комиссий по 

трудовым спорам в образовательных организациях Пермского края. 

 

19 апреля – 23 апреля – Состоялся окружной конкурс «Лучшая профсоюзная команда 

ПФО» г. Казань. Участвовало профбюро философско-социологического факультета 

ПГНИУ. Заняли 2 место. (Координатор: Батюкова Л. И.) 

 

19 апреля – 24 апреля – Состоялась X сессия Всероссийской педагогической школы 

Профсоюза в Московской области в Центре отдыха Голицыно. От Пермского края 

приняли участие: Коновалова А. Д. (Пермский торгово-технологический колледж) и 

Ляшенко О. И. (Совет молодых педагогов). (Организационные вопросы: Монзина Н. В., 

Батюкова Л. И.). 

 

20 апреля – Галайда З. И. провела заседание Совета РУЦП по итогам работы ревизионной 

комиссии крайсовпрофа, по утверждению самоанализа финансовой деятельности 

организации. 

 

20 апреля – Галайда З. И. приняла участие в заседании Совета Общественной палаты 

Пермского края. 

 

22 апреля – Спицын С. С. провел обучение сотрудников профилактория ПГНИУ по 

вопросам охраны труда. 

 

22 апреля – Галайда З. И. приняла участие в совместном заседании комиссий 

Общественной палаты по образованию и молодежной политике и комиссии по развитию 

культуры, спорта и массовых коммуникаций по теме «Проблемы изучения коми-

пермяцкого языка в школах Коми-пермяцкого округа. Меры государственной поддержки 

коми-пермяцкого языка и культуры». 

 

22 апреля – Батюкова Л. И., Вшивкова Л. И. провели рабочую встречу с председателем 

совета директоров учреждений СПО Васениным Е. И. 

 

22 апреля – 24 апреля – Монзина Н. В. провела 3-х дневный IX онлайн-форум молодых 

педагогов Пермского края «Молодой педагог в пространстве воспитания образовательной 

организации». В форуме приняли участие 38 спикеров. Галайда З. И. приняла участие в 

открытии форума. 

 

26 апреля – Батюкова Л. И. приняла участие в селекторном совещании ФНПР 

посвященном майским праздникам. 

 



26 апреля – 1 мая – проводилась «Неделя Первомая». Участвовали первичные 

организации работников и обучающихся вузов г. Перми. 2 мая будут подведены итоги и 

награждены ППО. (Руководитель проекта Батюкова Л. И.) 

 

27 апреля – Батюкова Л. И. провела встречу с председателем профкома Пермского 

торгово-технологического колледжа Балуевой Е. А. и оказала методическую и 

практическую помощь по подготовке внеочередной отчетно-выборной конференции по 

объединению двух профорганизаций (после реорганизации двух учреждений среднего 

профессионального образования.) 

 

28 апреля – Залазаев А. В.  принял участие в совещании директоров образовательных 

организаций Ленинского района г. Перми по вопросам охраны труда. 

 

26 апреля – 28 апреля – Спицын С. С. работал в г. Горнозаводске по вопросу создания 

профсоюзных организаций. 

 

29 апреля – Галайда З. И. провела заседание комиссии Общественной палаты Пермского 

края по образованию и молодежной политике по вопросу «Об организации летнего 

отдыха и оздоровления детей в 2021 г.» 

 

30 апреля – Галайда З. И., Шелатонова Т. Н. работали в Верещагинской РТО. Проведена 

встреча с руководителями образовательных организаций, цель – восстановление 

профсоюзной организации. 

 

30 апреля – Галайда З. И. приняла участие онлайн в заседании Общественной палаты по 

вопросу «О борьбе с сердечно-сосудистыми заболеваниями в Пермском крае.» 

 

30 апреля – Работники аппарата, профактив краевой организации приняли участие в 

торжественном концерте к Первомаю. 

 

 

 

Берегите себя! Крепкого здоровья! 


